

Christian Drosten hält die Corona-Pandemie für [beendet](#). Justizminister Buschmann fordert die Aufhebung aller Schutzmaßnahmen – und stößt auf Widerstand beim Vorstandsvorsitzende des Weltärztekunbundes, Frank Ulrich Montgomery und diverser Pharma-Lobbyisten.

Bayerns Gesundheitsminister Klaus Holetschek [sagt](#):

„Es ist an der Zeit, von einer Phase der Pflichten in eine Phase der Empfehlungen und der Eigenverantwortung überzugehen.“

[Die letzte Folge der Schwarzwaldklinik](#)

-
-
-

Werbung

